Bezirks-Mannschafts-Blitz-Meisterschaft 2015 (BMBM)

Bei der BMBM, die am 17. Januar 2015 in Oeffingen ausgetragen wurde, konnte der Schachclub Schmiden/Cannstatt (SKSC) einen Start-Ziel-Sieg hinlegen. Erst in der letzten Runde wurde durch ein 2:2 gegen den SC Böblingen der einzige Mannschaftspunkt abgegeben. Die restlichen 9 Mannschaften hatte der SKSC im Griff und gewann die Meisterschaft mit 19:1 Punkten und 31 Brettpunkten.

Positiv zu erwähnen ist auch das Comeback unseres IM Heribert Franke, der nach jahrelanger Pause wieder einmal einen offiziellen Wettkampf bestritt und mit 7,5/10 das zweitbeste Ergebnis am 4. Brett erzielte. Getoppt wurde er von seinen Mannschafts-kollegen Mathias Holzhäuer mit 8,5/10 am 1. Brett und Thomas Witke (9/10 an Brett 3), die jeweils die besten Bretteinzelergebnisse erzielten. Eckart Bauer am 2. Brett erreichte mit 6/10 ebenfalls ein positives Ergebnis.

Mit dem Sieg bei der BMBM hat sich der SKSC erneut für die Württembergischen Blitz-Mannschaftsmeisterschaft am 7. März 2015 in Albstadt qualifiziert. Weiter sind auch die Stuttgarter Schachfreunde, der TSV Schönaich, SC Böblingen und der SV Mönchfeld.

Weitere Informationen auf der Homepage des Schachverbands unter http://www.svw.info/bezirke/sbs/turniere/saison/2014-15/10315-bezirks-mannschafts-blitz-meisterschaft-2015.

Thomas Witke 19.01.2015